

# El Heraldo Deportes

Adrián González se perdería el Clásico Mundial



# Apoyará con infraestructura



El Gobernador del Estado, Juan Manuel Carreras López, dijo a conocer que se apoyará en la materia de las infraestructuras, el proyecto de la Academia de Fútbol de Madrid.

Tras la visita de directivos del club de fútbol Atlético de Madrid a la entidad potosina, el Gobernador del Estado Juan Manuel Carreras López, indicó que sostuvo reuniones con la comitiva, por tanto, será esta institución deportiva la encargada de anunciar un eventual proyecto en San Luis Potosí.

En entrevista, el mandatario estatal puntualizó que el papel del gobierno será en materia de infraestructura que se podría utilizar, aunado a la promoción para inversiones adecuadas que apoyen y permitan el desarrollo de este proyecto.

"Vamos a seguir apoyando, dentro de nuestras posibilidades, para que se consolide un buen proyecto (deportivo)", aseguró.

Consideró que es alentador que se formen escuelas de adiestramiento deportivo para que la juventud se integre al deporte amateur, así como en la profesionalización.

"Tenemos en el Gobierno del Estado la mejor opinión de quienes han venido planteando este proyecto, ellos traen una serie de etapas y proyectos de los cuales nosotros somos muy respetuosos; hemos establecido claramente nuestra disposición", indicó el gobernador estatal.

## Cruz Azul no levanta y sucumbe frente a Atlas



La Máquina cayó por la mínima en su estadio y su situación en el torneo comienza a convertirse en crisis.

Cruz Azul ya preocupa en el presente C2017 y su situación ya se tornó en crisis, después de sucumbir por la mínima frente al Atlas.

La Máquina de Paco Jémez no parece ser capaz de revertir lo ocurrido en años pasados y continúan peleando con los fantasmas que tanto acechan al equipo de la capital.

Fueron los locales quienes comenzaron con la ofensiva en el Estadio Azul; sin embargo, fueron incapaces de abrir el marcador a pesar de los constantes embates.

Pero fueron hasta los 30 minutos de la primera mitad que Cruz Azul puso a temblar el arco protegido por Ustari, después de que Cauteruccio sacara un potente disparo, que terminó en las manos del arquero rojinegro.

Sin embargo, al 41', fue el Atlas quien daría la campanada y exhibiría la situación por la

que está pasando el equipo de Paco Jémez, gracias a un buen gol de Fidel Martínez, quien tuvo la calma suficiente para recibir de pecho dentro del área y fusilarla a José de Jesús Corona.

Para la parte complementaria, fue La Máquina quien quiso enderezar el camino e intentó la igualada para los locales, después de los ataques comandados por Mena y por el uruguayo, Cauteruccio.

Al 76', fue el mismo Martín Cauteruccio quien buscó balancear el marcador, pero nsu disparo pasó por un lado del arco, situación que luego fue marcada por un penalti que no se señaló a favor de los rojinegros.

Con esta victoria del Atlas, el cuadro de Jalisco escala hasta la posición ocho, por el momento, al llegar a 10 puntos, mientras que La Máquina sufre en la parte baja de la tabla, con tan sólo seis unidades.

## Para Chivas el Clásico



### Perdona goleada al América

El Rebaño logró sacudirse la mala racha que tenía en su estadio y se adjudicó los tres puntos, tras ganar 1-0 a las Águilas

Las Chivas lograron 'sacudirse' la mala racha que cargaban cada vez que jugaban el Clásico Nacional de futbol en su estadio, después de que Zaldívar anotará el único tanto del encuentro en el recinto rojiblanco.

El Rebaño saltó a la cancha decidido a romper con el esquema y la estadística que ponía permitía que el cuadro azulcrema dominara cada vez que visitaba la Perla Tapatá.

Apenas a los 20 minutos de juego, los dirigidos por Matías Almeyda mandaron un centro que Orbelín Pineda remató, pero fue directo a las manos del arquero del Nido, Agustín

Marchesín.

Sin embargo, ocho minutos después, el árbitro central señaló una pena máxima a favor de los locales al ver que Pulido había recibido un empujón, por parte de la zaga americanista.

Ángel Zaldívar se encargó de cobrar desde los once pasos y no sólo puso el primero y único tanto para el Rebaño, sino que además acabó con la racha del portero argentino en el presente Clausura 2017.

A pesar de que las Águilas caían en el marcador, no bajaron las manos e intentaron volcarse al ataque para así igualar la pizarra antes del descanso.

Para la segunda mitad, el Rebaño volvió a ser protagonista del encuentro y fue Pulido quien mandó el primer aviso al arco de el ave; sin embargo, su disparo se marchó por un lado del arco de Marchesín.

Pero fue Samudio quien cometió una infracción innecesaria, que el árbitro la juzgó como roja directa, lo que les costó a las Águilas quedarse con 10 hombres en la cancha y con el marcador en contra.

Las Chivas aprovecharon lo ocurrido y continuaron con los constantes embates hacia el arco azulcrema, y al 65', el Rebaño se perdió la gran oportunidad de abultar su

ventaja, pero Pizarro terminó rematando de mala manera y el esférico se esfumo por la línea final.

Al 75', la polémica continuó en el Estadio Chivas y La Volpe ingresó al terreno de juego, lo que valió la tarjeta roja al técnico azulcrema, que pasa por un mal momento con el plantel.

El Rebaño logró terminar con la malaria y se quedaron con una gran victoria frente a su público, lo que le permitió llegar a la segunda posición al sumar 14 unidades, mientras que las Águilas sufren en el C2017 y se quedaron con seis puntos y en el lugar 14 de la clasificación general.